

W E L T R E I S E

REGION STUTTGART



W E L T R E I S E

REGION STUTT GART

Gehen Sie mit uns auf Weltreise!

Wie wäre es mit einem Besuch in einem verschlafenen sibirischen Dorf, einem Empfang im chinesischen Königspalast, einer rasanten Fahrt im Raumschiff oder dem Marsch durch eine staubige Mondlandschaft? All diese Welten können Sie mit unserem Postkartenset kennenlernen.

Wir nehmen sie mit auf »Weltreise« und zeigen Ihnen fremdartige Kulissen in der Region. Unsere elf Motive wollen zu neuen Geschichten und zur Entdeckung neuer Filmwelten inspirieren. In scheinbar vertrauter Umgebung präsentiert sich das Fremde und beweist, dass die Region Stuttgart voller Geheimnisse und unerzählter Geschichten steckt.

Die Film Commission Region Stuttgart ist ein Angebot der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH und wird unterstützt von der MFG Filmförderung Baden-Württemberg und der Landeshauptstadt Stuttgart.

Join us on our world tour!

How about a visit to a sleepy little Siberian village, a welcoming ceremony at a Chinese royal palace, a racy ride in a spacecraft or a hike through a dusty moonscape? All these worlds and more can be explored with this set of postcards.

We'd like to take you on a »world tour« and show you foreign settings within the region. Our eleven motives aim to inspire stories and the discovery of new screenlands. The strange becomes apparent within familiar surroundings and shows that the region is full of secrets and unrecounted stories worth telling.

The services of the Film Commission Region Stuttgart are offered to you by the Stuttgart Region Economic Development Corporation, supported by the regional film funding body MFG Filmförderung Baden-Württemberg and the City of Stuttgart.



W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Hafen — Stuttgart

Nicht nur in den Häfen Hamburg oder Rotterdam gibt es Container-terminals. 2012 wurden in Stuttgart 12.564 Container über den Neckar verschifft. Insgesamt liefen den Hafen 1.007 Schiffe an, die 1.083.000 Tonnen an Gütern von und nach Stuttgart transportierten. hafenstuttgart.de



film.region-stuttgart.de



Harbour — Stuttgart

Best known for their ports surely are the cities of Hamburg and Rotterdam. Container terminals can also be found in Stuttgart. In fact, 12,564 containers have been shipped across the Neckar river in 2012 and 1,007 ships have entered the port with a total of 1,083,000 tons of goods to and from Stuttgart. hafenstuttgart.de



W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Freilichtmuseum — Beuren

Können Häuser umziehen? Und ob. Alle Häuser, die in diesem Museumsdorf im Landkreis Esslingen stehen, wurden aus dem Mittleren Neckarraum und von der Schwäbischen Alb hierher versetzt. Hier kann man in alten Kellern, urigen Küchen oder auf Dachböden in Geschichten aus dem Alltag der Landbevölkerung stöbern.
freilichtmuseum-beuren.de



film.region-stuttgart.de



Open-Air Museum — Beuren

All houses of this village were relocated from the Neckar region and the Swabian Alb. In the old cellars, rustic kitchens or attics that are on display at the Beuren open-air museum you can discover hidden stories of everyday life of the peasantry.
freilichtmuseum-beuren.de



W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Steinwerk — Ehningen

Das Steinwerk der Baresel GmbH & Co. KG in Ehningen entführt in eine fremde Welt mit steilen Felshängen, staubigen Straßen und großen Maschinen. Das 1919 gegründete Unternehmen produziert Muschelkalkerzeugnisse für den Straßen-, Landschafts- und Betonbau.
baresel-stein.de



film.region-stuttgart.de

Stone Mining Site — Ehningen

Along steep rock hillsides, dusty roads and heavy machines you are lead into the strange world of this stone mining site. The 1919 founded company Baresel in Ehningen provides material such as shell limestone and concrete for street and landscape building.
baresel-stein.de





W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Burg Lichtenberg — Oberstenfeld

Hoch über Oberstenfeld thront die Burg Lichtenberg, die sich seit 1483 im Besitz der Freiherren von Weiler befindet und im weiten Umkreis das besterhaltene Bauwerk seiner Art ist. Der Bau stammt aus dem Mittelalter, der Renaissance und der Neuzeit. Umgeben von Weinbergen, könnte die Burg auch in Südtirol beheimatet sein. burg-lichtenberg.de



film.region-stuttgart.de



Burg Lichtenberg — Oberstenfeld

Towering above Oberstenfeld, Burg Lichtenberg is the region's best preserved building of its kind, merging medieval architectural elements with Renaissance and modern age enhancements. Since 1483 this building was owned by the Barons of Weiler. Surrounded by vineyards this castle could also be found in Southern Tirol. burg-lichtenberg.de



W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Blühendes Barock — Ludwigsburg

Versailles in der Region Stuttgart? Nicht ganz, doch die Gartenschau Blühendes Barock in Ludwigsburg wartet mit streng nach barocken Regeln gestalteten Gärten auf. Schloss Ludwigsburg verleiht der französisch anmutenden Kulisse den letzten Schliff. blueba.de



film.region-stuttgart.de

Baroque Gardens — Ludwigsburg

A hunch of Versailles can be traced in Ludwigsburg. These gardens strictly follow the baroque ideal of its French example. The chateau of Schloss Ludwigsburg puts the finishing touches to the French inspired backdrop of the ensemble. blueba.de





W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Klosterhof Großhöchberg — Spiegelberg

Abgeschieden in den Löwensteiner Bergen liegt eine Welt der Ruhe: Der rund 350 Jahre alte Klosterhof Großhöchberg war vermutlich Teil des Klosters in Murrhardt. Mit vier individuell ausgestatteten Häusern hat er dazu beigetragen, das beschauliche Großhöchberg zu einer Hochburg der Kleinkunst zu machen. kultur-klosterhof.de



film.region-stuttgart.de

Klosterhof Großhöchberg — Spiegelberg

The Klosterhof Großhöchberg is a world of calm which lies secluded in the Löwenstein Hills. The 350 years old monastery yard is formed by four individually furnished houses. Großhöchberg has made a name for oneself as a popular place for small stage events. kultur-klosterhof.de





W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Sensapolis — Sindelfingen

Eine Reise nach Sensapolis auf dem Flugfeld Böblingen/Sindelfingen kann in einem futuristischen Raumschiff mit aufregenden Rutschen enden. Der Indoor-Freizeitpark für die ganze Familie eröffnet fremde Welten vom Märchenschloss über ein Science-Center bis zur Kletterlandschaft. sensapolis.de



film.region-stuttgart.de



Sensapolis — Sindelfingen

Travelling to Sensapolis near the airfield of Böblingen/Sindelfingen might just let you end up in a futuristic spacecraft surrounded by exciting slides. This indoor theme park for the whole family opens up different worlds from a fairytale's castle and science centre to a climbing landscape. sensapolis.de



W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Rathaus — Schorndorf

Alte Hülle – neuer Kern. Wer durch die Eingangstür des 1730 fertiggestellten Schorndorfer Rathauses geht, betritt eine Welt des Interior Design. Die Ippolito Fleitz Group hat die Innenräume im Jahr 2012 umgestaltet. Bürgernähe und Transparenz sind wichtige Werte in der neu gestalteten Rathauswelt. schorndorf.de



film.region-stuttgart.de

Town Hall — Schorndorf

When you step through the entrance door of Schorndorf's town hall you enter the world of Interior Design. The building from 1730 received a make-over by the Ippolito Fleitz Group in 2012. The newly furnished world aims to translate its values of public accessibility and transparency. schorndorf.de





WELTREISE

REGION STUTTGART

Kurpark — Bad Überkingen

Die beleuchteten Wasserkaskaden, die an einem kleinen Tempel in griechischem Baustil beginnen, schaffen eine mystische Welt im Kurpark Bad Überkingen. Die ehemalige alemannische Siedlung „Urbaricho“ ist heute ein Heilbad für Kurgäste.
bad-ueberkingen.de



film.region-stuttgart.de

Spa Gardens — Bad Überkingen

The water cascades leading down from a small temple built in the style of ancient Greek architecture create a mystical atmosphere within the gardens of Kurpark Bad Überkingen. The former Alemannic settlement to the „Urbaricho“ nowadays serves as a healing spa to its guests. bad-ueberkingen.de





W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Ming China Center — Freiberg am Neckar

China in Freiberg am Neckar? Nach über zweijähriger Renovierung wurde ein Areal geschaffen, das einem königlichen Anwesen in Fernost gleicht. Das ChinaCenter bietet Gästen chinesische Küche, Übernachtungsmöglichkeiten und Tagungsräume ausgestattet mit Designermöbeln an. chinacenter.de



film.region-stuttgart.de



Ming China Center — Freiberg am Neckar

After a two-year renovation period, this place might now as well be found at a royal property in the Far East. Apart from Chinese cuisine the ChinaCenter offers its visitors designer furnished accommodation and conference rooms. chinacenter.de



W E L T R E I S E

REGION STUTTGART

Alter Wasserspeicher — Esslingen

Katakomben gibt es nicht nur in Paris und Rom, auch unter der Esslinger Burg kann man in die Unterwelt hinabsteigen. Der alte Wasserspeicher war als Überlaufbecken noch bis 1996 in Betrieb. Heute finden hier aufgrund der außergewöhnlichen Akustik sogar Konzerte und Lesungen statt. swe.de



film.region-stuttgart.de



Old Water Reservoir — Esslingen

Not only cities such as Paris and Rome have catacombs to offer but the Burg Esslingen has its own underworld to descend to. The old water reservoir served as a flood basin up until 1996. Due to its special acoustics you can nowadays attend concerts and readings there. swe.de